

被災地復興祈念 サッカー親善試合



SCENE 1

被 災地の復興支援と山口県選抜チームの強化を目的とした親善試合が山口県内各地で行われ、本市では、サッカー競技少年男子の岩手県選抜チーム、香川県、熊本県のそれぞれの選抜チームを招き、山口県を加えた4チームで7月16日～18日にかけて、県立おのだサッカー交流公園で親善試合を行いました。16日には、岩手県対山口県のキックオフに先立ち歓迎のセレモニーが行われ、山口県副知事、本市市長からも両チームに激励の言葉がかけられました。いざ試合が始まると、親善試合としながらも熱い戦いを繰り広げました。そして、10月の「おいでませ！山口国体」での再会とお互いの健闘を誓い合いました。

SCENE 2

本番さながら 水難救助総合訓練

7 月4日、きららビーチ焼野にて「沖合で高校生の乗ったゴムボートが転覆し遭難している」という想定で、市消防本部などによる水難救助総合訓練が行われました。当日は天候が悪く、緊迫した空気の中、救助隊相互の連携などを確認しました。もしもの時に備え、水難事故には十分注意しましょう。



SCENE 3

おんがくであそぼう リズムにのって楽しく遊ぼう♪

文 化会館では、毎月第1木曜日に「おんがくであそぼう」を開催しています。今回は、7月7日の会場におじゃましました。子どもたちは音楽に合わせて踊ったり、ジャンプしたり元気いっぱい！会場には笑い声が絶えず響いていました。みなさんも親子で楽しく音楽に触れてみませんか？